



# Leitbild



## Allgemein

Wir wollen der grösste Volleyballverband in der Schweiz bleiben.

Wir setzen uns aktiv für die Verbreitung unseres Sportes (Indoor- und Beachvolleyball) ein und dies im Breiten-, Nachwuchs- und Leistungssport.

Mit Begeisterung arbeiten wir mit unseren Vereinen partnerschaftlich zusammen.

Im SVRI sind alle herzlich Willkommen, welche sich für den Volleyballsport interessieren. Dabei spielt ihr Alter, Geschlecht, Religion oder Herkunft keine Rolle.

Wir verstehen die Ausübung unseres Sportes als körperliches und geistiges Wohlbefinden und damit als aktiver Beitrag zur Gesunderhaltung unserer Gesellschaft.

## Führend im Volleyballsport

Mit unseren unterschiedlichen Volleyballaktivitäten bieten wir allen Alters- und Leistungsniveaus eine Plattform für ihre Entwicklungsmöglichkeiten, sowohl im Indoor- wie im Beachvolleyball.

Die einzelnen Ressorts schaffen die Rahmenbedingungen, damit die Wettkämpfe von sehr guten Schiedsrichtern geleitet, von ausgebildeten Trainern gecoacht und mit motivierten Spielern gespielt werden.

Mit einer stufengerechten Nachwuchsförderung sollen die Kids über den Breitensport an höhere Ziele bis hin zum Leistungssport begleitet und gefördert werden.

## Starker Verband

Unser Verband wird durch aktive Vereine und deren Mitgliedern getragen. Der SVRI entwickelt auf dieser Basis und den Konzepten von Swiss Volley übergeordnete Strategien. Diese sollen zum Wohle des Volleyballs und deren aktiven Mitgliedern umgesetzt werden.

Die Umsetzung von Strategien und Konzepten benötigt einen gesunden Finanzplan. Die Sicherung langfristiger Einnahmen steht im Vordergrund aller Bestrebungen und beruht auf mehreren Säulen und Partnern.

Wir bringen unsere Interessen aktiv im Dachverband Swiss Volley ein und vertreten auch die Interessen unserer Mitglieder.



Wir pflegen den Kontakt und die Zusammenarbeit mit den Nachbarregionen, tauschen uns regelmässig aus und entwickeln gemeinsame Strategien.

Wir pflegen eine offene und ehrliche Kommunikation.

Der SVRI ist parteipolitisch unabhängig, nimmt jedoch Stellung zu politischen Themen, wenn seine Interessen betroffen sind.

## Ethik

Der SVRI setzt sich für Sportethik und Fairplay ein und bekämpft die Verwendung von Dopingmitteln.

Die Ethik – Charta von Swiss Olympic ist Bestandteil dieses Leitbildes.